

Am 26. Juli 2015 sammelten sich wieder 14 Sterneköche rund um Martin Fauster im Königshof, um für einen guten Zweck aufzukochen. Beim neunten **Martin Fauster & Friends Charity-Lunch im Königshof** konnte das renommierte Sternekoch-Ensemble einmal mehr beweisen, dass Sie die Menschen mit ihrer Kochkunst wahrhaft verzaubern können.



Die Gourmet-Kreationen bescherten dabei nicht nur einen unbeschreiblichen Gaumenschmaus, sondern luden auch zu einer kulinarischen Weltreise ein.



Martin Fauster & Friends

Charity-Lunch im Königshof 2015

Ehrengutstraße 19, 80469 München

Spendenkonto der Philipp Lahm-Stiftung

BHF-BANK

IBAN: DE36 5002 0200 0055 0770 77

BIC: BHFDB333

Dabei ist der **Fauster and Friends Charity-Lunch im Königshof** nicht nur Inspiration zum Schlemmen und Träumen, sondern gibt auch Anlass einmal über den eigenen Tellerrand zu blicken. Denn die Einnahmen des Gourmet-Events kommen verschiedenen gemeinnützigen Organisationen zugute. Somit profitieren auch diejenigen, die nicht immer auf der Sonnenseite des Lebens stehen, von der Veranstaltung.



Eckart Witzigmann (Jahrhundertkoch), Hans Haas (Tantris, München), Norbert Niederkofler (St. Hubertus, St. Kassian), Roland Trettl (Koch & Genießer, überall), Ralph Knebel (Erbrprinz, Ettlingen), Bobby Bräuer (EssZimmer, BMW Welt, München), Thomas Kahl (Käferschänke, München), Thomas Kellermann (Kastell, Wernberg), Herbert Hintner (Restaurant zur Rose, Eppan), Hans Neuner (Ocean, Vila Vita Parc, Algarve), Dieter Koschina (Vila Joya, Algarve), Gabi Taubenheim (Königshof, München), Tohru Nakamura (Geisels Werneckhof, München) und Bernard Antony (Maître Fromager, Vieux Ferrette) kochten beim **Fauster and Friends Charity-Lunch im Königshof** für dein guten Zweck.

So darf sich die **Philipp Lahm-Stiftung** auch dieses Jahr wieder über eine großzügige Spende freuen. Da Philipp Lahm leider nicht selbst an der Veranstaltung teilnehmen konnte, durfte Frau Prof. Dr. Patricia East, Geschäftsführerin der **Philipp Lahm-Stiftung**, den Spendenscheck im Königshof stellvertretend entgegen nehmen.



Für die großartige und langjährige Unterstützung durch den **Martin Fauster & Friends Charity-Lunch im Königshof** möchten wir uns sehr herzlich bei Herrn Fauster und seinem Sternekoch-Ensemble bedanken. Unser Dank gilt gleichermaßen dem gesamten Team des Königshofs, insbesondere natürlich Herrn Karl Geisel und seiner Familie. Durch Sie alle wird diese Veranstaltung jedes Jahr aufs Neue zu einem Highlight – nicht nur für die Gäste sondern auch für die Charities. Mit Ihrer großzügigen Spende unterstützen Sie die Arbeit der **Philipp Lahm-Stiftung** tatkräftig: Da Philipp Lahm als Gründer und Vorstandsvorsitzender für alle administratorischen Kosten als selbst aufkommt, fließt die Spende direkt und zu 100% in die Stiftungsprojekte. Dafür einen herzlichen Dank von der **Philipp Lahm-Stiftung**.